
1年 生 の コースガイダンスが行われました！！

5月２２日（金）と29日（金）の2回にわたって2年次からのコースに関するガイダ
ンスが行われました。ビジネス、教養一般、教養家庭、福祉科の４コースについて学
びました。夏休みには三者面談も行われ、今後は高校卒業後の進路について少しずつ
考えていく機会が増えそうです。

（当日は、進路委員の進行で行われました。ビジネスコースでは学習内容や検定、プレゼンテーシ
ョンについて、家庭コースでは家庭科の各種検定をはじめ、実習や制作作品について説明されまし
た。福祉科より、国家試験までの学習プロセスが分かりやすく示されました。ちなみに昨年度３年
生は介護福祉士国家試験に全員が合格しました。）

１１Ｒ 白川菜月 さん
将来に向けて様々な資格取得

に力を入れたいです。高校卒業
後は進学を考えています。そこ
に向けて自分の武器を増やした
いと思います。
１２Ｒ 山部里桜 さん
将来の夢を実現するためにも、進学をしたいと思います。そのためにも教養一般コースで普

通教科の力を付けたいと思います。
１３Ｒ 栗林由佳 さん
私は福祉科に進んで、自分が将来目標とする職業につながる専門的な知識や技術をしっかり

学びたいと思います。

自分の進路に対する

目標や抱負など

「笹竹の精神」が支える地域と福祉の未来！
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6月2３日(火)に六郷商店街会長の小西正一郎様と美郷観光情報センターから高橋勇
治様をお招きして地元六郷についての学習講演会がもたれました。学年の半分以上が
地元六郷以外から通学している現状を踏まえても、六郷という土地について学ぶ有意
義な機会となりました。小西様より六郷商店街の現状と課題について、高橋様より町
内の清水について生徒とやりとりしながら詳しくお話していただきました。

＜受講した感想＞
１１Ｒ 門脇永和君 六郷は昔ながらの良いところが今も残っているのがすばらしい。あと

は時代に応じて、色々な物が採り入れられていくといいと思う。
１２Ｒ 高橋南斗君 六郷について多くのことを学ぶことができました。知らないことばか

りで、この後も自分で調べていきたいと思った。
１３Ｒ 芳賀 遼君 町内に７７カ所の清水があることに驚いた。このうち３カ所を見て回

ったが、どれもきれいだったのが印象的だった。

７月７日（火）にＮＴＴdocomoより講師を 1年生と同日、2年生を対象にハロー
お招きして、スマホにまつわるトラブルを未然 ワークより講師をお招きして、働く意義
に防ぐための知識や心構えを学ぶための学習会 や職業理解を深め、主体的に自分の将来
がもたれました。 を考える機会として行われました。
１１R 荒尾柚姫さん
ＳＮＳは楽しいが、怖い部分が沢山あるので、

自分の使い方をしっかり確認していきたい。
１２Ｒ 高橋優奈さん
安易にスマホを楽しむのではなく、時間とル

ールを守って使いたい。
１３Ｒ 安達日和さん
「自分は大丈夫」と思っていたが、これを機 ２１Ｒ 戸澤桃香さん

に家族や友達とルールを確認したい。 今後は相手の立場を考えた行動をと
ることができるようになりたい。
２２Ｒ 佐々木聖花さん
身だしなみと挨拶を一層意識して、こ

れからは頑張りたい。
２３Ｒ 髙橋心晴さん
場面に応じたお辞儀や言葉遣いについ

て多く学ぶことできた。

1年 生 で地 域学 習（ 美郷学 習） の講 演会が行われました！！

１年生で情報モラル教室の実施 社会人マナー講習行われる


